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Técnicos do TCE deixam a Prefeitura com documentos de contrato

A Câmara de Aparecida, que iniciou convocação após concurso público

Todico (relator), Rogéria (presidente) e Rodolpho (membro) da comissão que investiga os R$ 60  mil

Câmara vota na 
segunda relatório 
de R$ 60 mil que 
pode tirar Mineiro
Acusado de omissão em caso de sumiço de 
valores de seu gabinete, prefeito questiona falta 
de investigações em denúncias de antecessores

A Câmara de Cachoeira 
Paulista vota, na próxima 
segunda-feira (22), o relatório 
da CPI (Comissão Parlamentar 
de Inquérito) que investigou o 
sumiço de R$ 60 mil de dentro 
de um cofre no gabinete do pre-
feito Antônio Carlos Mineiro 
(Avante), em fevereiro de 2022. 
A sessão ordinária será reali-

zada às 19h. A CPI foi criada 
em janeiro desse ano, depois 
de denúncia apresentada pelo 
empresário Rodolfo Fernando 
Ribeiro pela prática de “infra-
ção político-administrativa” no 
caso do sumiço do dinheiro. O 
autor é o mesmo que pediu, no 
ano passado, a abertura de CEI 
(Comissão Especial de Inqué-

rito) contra Mineiro no caso 
da reconstrução da ponte da 
Turma 26, que caiu em janeiro 
de 2023 após o município ser 
atingido por uma forte chuva 
(denúncia que levou ao afasta-
mento do chefe do Executivo, 
que voltou 36 horas depois, por 
decisão judicial).

MP apura denúncia de 
desvio de recursos em 
contrato de Aparecida

Em trabalho que apura 
denúncias de fraudes e des-
vios de recursos públicos 
em Aparecida, o Ministério 
Público do Estado de São 
Paulo deflagrou, na manhã 
desta sexta-feira (19), uma 
operação na sede da Pre-

feitura. O órgão investiga 
acusações sobre o paga-
mento feito pelo Executivo 
à uma empresa, de quase 
R$569 mil, por serviços que 
não foram integralmente 
prestados.
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Lorena adere programa 
estadual que simplifica 
abertura de empresas 

A Prefeitura de Lorena 
anunciou no último fim de 
semana que aderiu ao progra-
ma estadual Facilita SP, que 
busca simplificar o processo 
de abertura de empresas e 
desburocratizar a atuação de 
diversos tipos de empreendi-
mentos. Em nota divulgada 
na última sexta-feira (12), o 

Município revelou que passou 
a integrar a lista de cidades 
contempladas, após o prefeito 
Sylvio Ballerini (PSD) entregar 
o decreto de adesão ao progra-
ma ao secretário estadual de 
Desenvolvimento Econômico, 
Jorge Lima, no último dia 10, 
em São Paulo.

Pinda vai distribuir repelente nas 
escolas contra avanço da dengue

Pinda inaugura UBS para atender 
pacientes de até quatro bairros

Câmara de Lorena convoca 
cinco aprovados no concurso
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Buscando evitar o aumen-
to de casos de dengue em 
Pindamonhangaba, a Prefei-
tura revelou na quarta-feira 
(17) que disponibilizará 
em breve repelentes aos 
alunos da rede municipal 
de ensino. A expectativa do 
Executivo é de que a medida 
beneficie aproximadamente 
14 mil crianças e adoles-

Ampliando a estrutura da 
Saúde de Pindamonhangaba, 
a Prefeitura inaugurou a UBS 
(Unidade Básica de Saúde) do 
bairro Parque das Nações. Com 
uma equipe formada por pro-

A Câmara de Lorena convo-
cou os aprovados no concurso 
de 2023. Foram convocadas 
cinco pessoas que passaram 
em primeiro lugar em assisten-

centes. O anúncio sobre a 
disponibilização de repe-
lentes contra o mosquito 
transmissor da dengue, o 
Aedes aegypti, em creches e 
colégios, foi feito pelo prefei-
to Isael Domingues (PL) em 
um vídeo publicado em suas 
redes sociais na manhã da 
quarta-feira.

fissionais recém-contratados 
pelo Município, o equipamento 
público será responsável pelo 
atendimento de famílias de 
quatro bairros.

te de contabilidade, assistente 
de comunicação social, auxiliar 
de secretaria, controlador 
interno e jornalista.
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Câmara inicia convocação 
de aprovados em Aparecida

Após homologar o concurso 
público realizado no ano pas-
sado pela Fundação Vunesp, na 
última sexta-feira (12) a Câma-
ra de Aparecida deu início ao 

processo de convocação dos 
aprovados. Foram disputadas 
sete vagas, com salários que 
chegam a R$ 6 mil.

Thales espera entregar Hospital 
Regional pronto até outubro
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A obra do Hospital Re-
gional de Cruzeiro deve ser 
entregue no final de setembro 
ou começo de outubro. Essa é 
a previsão do prefeito Thales 
Gabriel Fonseca (PSD), que 

vistoriou o local durante a 
semana. Até o final do mês, 
segundo o chefe do Executi-
vo, 80% dos trabalhos serão 
concluídos.

Em epidemia de dengue, cidades 
do Litoral Norte reforçam redes 
de saúde contra a doença
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UMA SOLUÇÃO PARA O 
SISTEMA ELEITORAL BRASI-
LEIRO: O VOTO DISTRITAL!
O sistema eleitoral brasileiro, basea-
do na representação proporcional, é 
alvo de críticas há décadas. 
O alto custo das campanhas, a 
sub-representação de minorias e a 
fragmentação partidária são apenas 
alguns dos problemas que o sistema 
enfrenta. 
Nesse contexto, o voto distrital 
surge como uma proposta alterna-
tiva que promete solucionar tais 
desafios.
No tocante aos gastos de campanha 
em distritos menores tendem a ser 
menos dispendiosas, diminuindo a 
influência do "dinheiro grande" na 
política e a primazia dos “donos de 
partido”.
A diminuição da dependência de 
grandes doadores pode reduzir a 
prática de compra de votos e outras 
formas de clientelismo.
O sistema pode fortalecer a ligação 
entre o eleitor e seu representante, 
pois os candidatos eleitos teriam 
um foco mais direto nas demandas 
locais.
 A proporcionalidade entre votos e 
cadeiras conquistadas pode levar 
a um parlamento mais plural, com 

maior representatividade de diferen-
tes grupos sociais e minorias.
Em princípio seriam estas as van-
tagens básicas, mas o sistema traz 
algumas desvantagens.
 O sistema pode dificultar a eleição 
de candidatos de minorias, pois sua 
base de votos pode estar dispersa 
por diversos distritos com a con-
centração excessiva e as demandas 
distritais pode levar ao negligencia-
mento de questões nacionais e ao 
enfraquecimento da coesão social, 
que precisam ser discutidas.
Um outro aspecto o aumento da 
fragmentação partidária, um fato 
inconteste na política brasileira, 
pode dificultar a formação de maio-
rias estáveis no parlamento, dificul-
tando a governabilidade (presencia-
mos hoje este fato).
Um aspecto a considerar o enfra-
quecimento da representação dos 
estados menores no Congresso 
Nacional. No nosso sistema atual 
suga dos Estados mais ricos e não 
desenvolvem as suas próprias poten-
cialidades. Está na hora dos Estados 
menores se tornarem independentes 
do poder central.
A Constituição Federal de 1988 
não define um sistema eleitoral 
específico para a eleição de de-
putados federais e estaduais, mas 
abre portas para a discussão do 
parlamentarismo, portanto, sugere o 
parlamentarismo, um longo cami-

nho a percorrer.
 A adoção do voto distrital no 
Brasil seria possível por meio de lei 
ordinária, desde que observados os 
princípios constitucionais, como a 
representatividade, a universalidade 
do voto e o sigilo do voto.
O voto distrital apresenta vantagens 
e desvantagens que precisam ser 
debatidas de forma ampla e profun-
da pela sociedade brasileira. 
A decisão sobre sua implementação 
deve ser tomada com base em uma 
análise criteriosa dos impactos que 
o sistema teria em nosso sistema 
político e democrático.
Mas o sistema distrital misto não 
resolveria as críticas ao sistema 
distrital?
O voto distrital misto surge como 
uma possível resposta às críticas 
direcionadas ao sistema eleitoral 
brasileiro atual, buscando combinar 
os benefícios do sistema propor-
cional e do sistema distrital em um 
modelo 
 O sistema proporcional garante a 
representatividade de minorias e 
diferentes correntes de pensamento, 
enquanto o sistema distrital facilita 
a formação de governos coesos e 
majoritários.
 Os candidatos eleitos em distritos 

teriam um foco mais direto nas 
demandas locais, fortalecendo a 
relação com o eleitorado.
Portanto, o sistema distrital pode 
incentivar a aglutinação de partidos 
em torno de plataformas ideológicas 
mais coesas, diminuindo a fragmen-
tação partidária no Congresso.
A definição do número de distritos 
e da proporção de vagas a serem 
preenchidas por cada sistema (pro-
porcional e distrital) é um processo 
complexo que exige debate aprofun-
dado.
 O sistema distrital ainda pode 
dificultar a eleição de candidatos de 
minorias, especialmente em dis-
tritos com forte hegemonia de um 
determinado grupo.
 A criação dos distritos precisa ser 
feita de forma criteriosa para evitar 
a manipulação do sistema e garantir 
a representatividade justa de dife-
rentes regiões e grupos sociais.
O voto distrital misto não é uma so-
lução única e miraculosa para todos 
os problemas do sistema eleitoral 
brasileiro.
É fundamental um debate amplo e 
democrático sobre o tema, envol-
vendo diversos setores da sociedade 
civil, especialistas e representantes 
políticos.
A busca por um sistema eleitoral 
mais justo, transparente e represen-
tativo é um processo contínuo que 
exige diálogo e participação social. 

 

  A diminuição da dependência de 
grandes doadores pode reduzir a 

prática de compra de votos e outras 
formas de clientelismo.

“O eleitor consciente 
usa o seu voto para 

mudar a sociedade em que vive.” 

Entendimentos de poucos
É voz corrente entre os bem 

informados de Cruzeiro que alguns 
adversários de 2026 do deputável 
Thales Gabriel se aproximaram 
dele, agora, travestidos de aliados 
para eleição do sucessor Kleber 
Silveira. Quem viver, verá...

E por falar em 2026...
...já que eleições se articulam 

com bastante antecedência, Thales 
Gabriel, de Cruzeiro, e Isael Domin-
gues, de Pindamonhangaba, são os 

mais comentados de Taubaté a Ba-
nanal quando o assunto é deputado 
estadual e federal, lembrando que 
“quem chega primeiro na mina, bebe 
água limpa”. Perguntem à dupla 
Mario Sá e Tchesco!!!

E por falar em Thales...
...Gabriel – independente da 

corrida eleitoral de Cruzeiro, ele tem 
ganho uma torcida à parte na região 
pela entrega dentro do prazo do Hos-
pital Regional como sua marca de 
destaque e influência política entre 
os governos. Ao que tudo indica, 
com 99% de possibilidades, o novo 
mecanismo de saúde pública deverá 
ser inaugurado ainda este ano. Pro-
vavelmente, seja por essas e outras 
que seu nome cresce na política do 
Vale do Paraíba.

Pergunta que não quer calar...
...na terra de Frei Galvão: “Al-

guém sabe dizer quando o Regis 
Yasumura poderá ser eleito depu-
tado estadual por Guaratinguetá?" 
Resposta de muitos: "quem sabe 
em 2026 – se não errar de partido 
novamente – porque para prefeito, 
nesta temporada, está difícil...

O substituto
É notório às mentes mais pri-

vilegiadas de Guaratinguetá que o 
projeto do PL na cidade vai além 
de conquistar o maior número de 
cadeiras na fu-
tura Câmara. A  
intenção é ga-
rantir a Prefei-
tura ainda que 
tenha de ‘cortar 
na própria car-
ne’. Talvez seja 
por isso que a 
adesão do Dr. 
Edison Riccomi na chapa de ve-
readores esteja dando muito o 
que falar, principalmente quando 
o assunto gira em torno de uma 
provável substituição de titular da 
majoritária.  Para quem entende, um 
pingo é letra!!!

Não convidem para...
...a mesma picanha – o prefeito 

Marcus Soliva e o vereador Arilson 
Santos, ainda que Miguel Sampaio, 
com todo seu tom conciliador, seja 
o churrasqueiro!!!

Fio da navalha, de novo!!!
E quem diria, prefeito Antonio 

Mineiro pela 
terceira vez na 
alça de mira 
dos vereadores 
– pelo menos 
sete deles – cor-
rendo risco de 
ter seu mandato 
cassado. Nesta 
segunda-feira, 
se ‘a mala preta’ não correr primeiro, 
tudo indica que ele estará sentado na 
cadeira dos réus da Câmara de Ca-

Política a conta-gotas...
choeira, penalizado por uma ‘grana 
roubada’ dentro do seu gabinete, 
que nem a polícia, muito menos a 
Justiça, finalizou as conclusões...

Quando o ruim pode piorar
Quem está esfregando as mãos 

esperando para ser prefeito de Ca-
choeira, sem passar pela eleição, é 
o presidente da Câmara, Léo Fênix, 
caso consigam cassar o Mineiro e, 
por questões de bom senso, o vice 
Ailton Vieira resolva não assumir 
o cargo.

Duas realidades
Enquanto os ‘cães ladram’ – com 

respeito aos animais – na política 
rasteira de Cachoeira Paulista o 
cenário eleitoral mostra duas rea-
lidades: uma com Fabiano Vieira 
concorrendo com seus mais 51% de 
intenções de votos e, num segundo 
momento sem sua presença, com 
Breno Anaya atropelando Aurélio 
Hummel da segunda fila para pri-
meira.

Velocidade e tempo...
...são dois fatores que, segundo 

os matemáticos políticos, vão definir 
a futura Prefeitura de Lorena a partir 
de 2025. Pela numerologia eleitoral, 
num cenário polarizado, 8% das in-
tenções de votos é o que um precisa 
alcançar e ou outro não pode perder.

Jogadas ensaiadas
Enquanto Sylvinho Ballerini, 

na disputa pela reeleição, resolveu 
antecipar o nome de Marietta Barte-
lega como sua futura vice-prefeita, 
provavelmente para evitar especu-
lações e sugestões absurdas, seu 
oponente Fábio Marcondes preferiu 
‘cozinhar o galo’ empurrando para 
o período das convenções seu com-
panheiro de chapa. Segundo os mais 
próximos, como estratégia para não 
baixar a 'temperatura e as especta-
tivas dos postulantes a indicação'...

“Abre alas que eu...”
Quem apostou que o PSB de Lo-

rena ficaria de fora do jogo eleitoral 
nesta temporada de caça aos votos 
– após o efeito Daniel Andrade – 
perdeu. Nos instantes finais do prazo 
de filiações, a prefeiturável Paulla 
Sennes conseguiu formar um grupo 
de candidatos à Câmara dispostos 
a entrar em campo em busca dos 
eleitores. Paulla conta também com 
apoio de líderes experientes, como 
os ex-vereadores Professor Celso 
e Dr. Marco Sá, que inclusive está 
cotado para ser o vice nesta terceira 
majoritária em busca da próxima 
Prefeitura.

Alegria de uns, tristeza...
...de outros – Ainda sobre Apa-

recida, se o efeito dos afastamentos 
e mandatos judiciais, somados a 
investigações, devem engessar 
a campanha do 
prefeito Piriquito 
à reeleição, para 
os concorrentes 
Zé Louquinho 
e João Vicente 
– que seguem 
p r a t i c a m e n t e 
empatados na 
preferência dos 
eleitores – o motivo é propício para 
correrem atrás dos votos. Lembran-
do que Zé Louquinho tem a estigma 
de estar inelegível e João Vicente 
de querer ganhar no grito. Dia 6 de 
outubro as urnas falarão...

Corram que a polícia vem aí...
Parece que na ressaca da pas-

sagem de Zezão da Concretagem 
como prefeito substituto de Apare-
cida rendeu até uma blitz do Gaeco 
na Prefeitura. Disseram que sob a 
regência, quer dizer, denúncia do ve-
reador André Monteiro, os policiais 
apreenderam uma vasta documen-

tação da administração do prefeito 
titular Luiz Carlos de Siqueira, o 
Piriquito. Tem gente apostando na 
Praça que ‘essa coisa vai dar ruim’...

Vida longa
Comenta-se nas rodas políticas 

de Aparecida que com o retorno 
do prefeito Piriquito ao cargo, a 
expectativa agora é que o vereador 
Juninho Corpo Seco dê um efeito 
‘vida longa nas investigações da 
CEI apelidada de ‘Casa da Sogra’ 
– que investiga a locação do espaço 
do Poupatempo na cidade. Com 
testemunhas a serem ouvidas até do 
outro lado do planeta, o grupo do 
prefeito espera que a conclusão da 
tal comissão se estenda para depois 
das eleições.

Segurando a onda
Corre na boca pequena de Potim 

que se de fato a candidata à suces-
são da prefeita Erica Soler, a Néia 
da Saúde, estivesse confortável nas 
pesquisas, haveria mais torneiras 
abertas do que se tem visto. Falam 
ainda que nas mesmas condições 
está Marcinho do Supermercado, 
que não tem liberado nem palito de 
fósforo para o pessoal dos balcões 
acenderem cigarros. Neste cenário 
de ‘cada um pra si e os eleitores pra 
todos’, os números mostram Emer-
son Tanaka driblando a concorrência 
em busca dos eleitores ainda indeci-
sos, para somar com os que já estão 
fechados com ele.

Vira, vira, vira... virou!!!
De olho no comportamento dos 

eleitores de Pindamonhangaba, os 
analistas políticos observam até 
aonde chega a pré-disposição de 
Vito Ardito em permanecer vice de 
Paulo Torino. A conta é simples, nas 
últimas consultas espontâneas disse-
ram que o nome de Ardito pontuou 
bem a frente que Torino. Quando 
juntos, entra água no barco...

Atirando para todos lados
Enquanto o mercado político de 

Pinda pressupõe que Vito Ardito 
e Paulo Torino devem discutir a 
relação, ou seja, quem é quem na 
majoritária, ‘do outro lado da for-
ça’, Ricardo Piorino e Rafael Goffi, 
já definidos como prefeito e vice, 
pilhados pelo Dr Isael Domingues 
– considerado superdotado em cam-
panhas eleitorais – não dão trégua 
para a concorrência. Feitos ‘arroz 
de festa’, eles conseguem marcar 
presença em tempo real onde é que 
se tenha um povo reunido, e o que 
escapa do corpo-a-corpo, eles alcan-
çam pelas redes sociais.

Dupla Explosiva
Nesta semana, Diego Miranda, 

do NOVO, e Juarez Juvêncio, do 
PODEMOS, resolveram esquentar 
o cenário político de Cruzeiro com 
um clipe que mais parecia saído de 
uma série da Netflix. Com o tema 
‘chumbo grosso’ eles fizeram o pos-
sível para requentar algumas críticas 
já repetidas do atual governo. Se a 
ideia era um ‘minuto de fama’, nota 
4, porque pelo visto, ninguém perdeu 
o sono por causa das tais críticas... 

Definindo o jogo  
Ganhou quem apostou que de 

uma receita caseira surgiria o vice 
de Kleber Silveira para sucessão 

em Cruzeiro. En-
quanto Paulo Fé-
lix jogava escon-
de-esconde, Zé 
Rogério somava 
prestígio no PSD 
ao ponto de ter 
seu nome já dado 
como certo no 
jogo eleitoral. 

Com essa definição, o grupo go-
vernista deverá ganhar as ruas para 
garantir a Prefeitura de Cruzeiro.

Thales Gabriel e Isael Domingues

Mineiro

Edison Riccomi

Zé Rogério

Zé Louquinho
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Lorena adere programa que simplifica abertura de empresas 
Município é contemplado após pedido de Ballerini ao Estado; Prefeitura passa a ter acesso à sistema para registro de negócios   

A Prefeitura de Lorena 
anunciou que aderiu ao pro-
grama estadual Facilita SP, que 
busca simplificar o processo 
de abertura de empresas e 
desburocratizar a atuação de 
diversos tipos de empreendi-
mentos.

Lucas Oliveira
Lorena

abertura legal, e não de for-
ma preliminar, como ocorria 
até outubro do ano passado.

Com a adesão de Lorena 
ao programa estadual, a 
Prefeitura passa a poder 
utilizar à RedeSim, sistema 
de troca de informações 
entre os municípios e os go-
vernos do Estado e Federal, 
para agilizar os processos 
de registro e abertura de 

Operação faz varredura em documentos 
depois de denúncia de fraude em Aparecida
Prefeitura e empresa são alvos de operação nesta sexta-feira; ação é motivada por suspeita
de irregularidades em contratação de empresa para pontos de ônibus e serviços não prestados

Em trabalho que apura de-
núncias de fraudes e desvios 
de recursos públicos em Apa-
recida, o Ministério Público do 
Estado de São Paulo deflagrou, 
na manhã desta sexta-feira 
(19), uma operação na sede da 
Prefeitura. O órgão investiga 
acusações sobre o pagamento 
feito pelo Executivo, de quase 
R$ 569 mil, por serviços que 
não foram integralmente 
prestados. 

Em nota divulgada em seu 
site oficial, o MP-SP informou 
que, além do Paço Municipal, 
foram cumpridos mandados 
de busca e apreensão em três 
imóveis ligados à empresa 
contratada, que presta servi-
ços ao Município desde 2021. 
Além da Polícia Militar, a ope-
ração contou com o apoio de 
equipes do Gaeco (Grupo de 
Atuação Especial de Combate 
ao Crime Organizado) e do 
TCE (Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo).

A ação teve como objetivo 
localizar e coletar documentos 

Da Redação
Aparecida

reli, sediada no bairro Santa 
Rita, não teve seu responsável 
localizado pela reportagem 
do Jornal Atos para comentar 
o caso.

Em nota oficial, a Prefei-
tura de Aparecida informou 
que Piriquito, ao reassumir 
o Município no último dia 3, 
após quase um mês afastado 
do cargo por ordem judicial, 
tomou ciência do atraso na 
prestação do serviço por 
parte da terceirizada, fato 
que motivou a abertura, 
na terça-feira (16), de dois 
processos administrativos 
internos para apuração do 
caso. Não mencionando o 
nome da empresa, o Executi-
vo afirmou que recentemente 
a notificou por duas vezes 
sobre a necessidade da con-
clusão do trabalho.

A nota ressalta que o con-
trato firmado com a terceiri-
zada previa o pagamento de 
R$ 148 mil para a implanta-
ção de 15 pontos de ônibus, 
sendo dez de três metros 
de largura e cinco de cinco 
metros de largura, o que foi 
cumprido por parte da con-
tratada. Segundo a Prefeitura, 
apenas os toldos ainda não 
foram instalados nos pontos 
de ônibus, problema que a 
empresa garantiu resolver 
até o fim deste mês. 

O Executivo enfatizou que 
colaborou e que seguirá cola-
borando, através da entrega 
de documentos, com o traba-
lho de apuração comandado 
pelo MP-SP. 

que contribuam para o avanço 
do trabalho do MP, que apura 
possíveis irregularidades 
cometidas pelo governo do 
prefeito Luiz Carlos de Si-
queira, o Piriquito (Podemos). 
Segundo o órgão, existem 
indícios de que o Município 
pagou R$ R$ 568.999,92 para 
que a vencedora de um pregão 
eletrônico de 2022 fornecesse 
abrigos para passageiros em 
diversos pontos de ônibus 
da cidade, entretanto apenas 
parte dos objetos de proteção 
foi instalada.

Como a empresa teria rece-
bido o valor integral definido 
no contrato e os abrigos não 
foram instalados em todos os 
pontos de ônibus previstos, o 
ato teria causado prejuízo ao 
erário (desfalque que agentes 
públicos e particulares cau-
sam aos recursos financeiros 
públicos que seriam utilizados 
em prol da coletividade).

Outro lado – Apontada 
pelo Portal da Transparência 
de Aparecida como a contra-
tada para o fornecimento 
de abrigos para cinquenta 
pontos de ônibus, a empresa 
Rone Comunicação Visual Ei-

Foto: Marcelo A. dos Santos

Fachada da Prefeitura de Aparecida; operação na manhã desta sexta-feira teve documentos apreendidos

Câmara de Cachoeira vota na segunda 
relatório de CPI contra Antônio Mineiro
Acusado de omissão com sumiço de R$ 60 mil, prefeito questiona falta de investigações com antecessores

A Câmara de Cachoeira 
Paulista vota, na próxima 
segunda-feira (22), o relatório 
da CPI (Comissão Parlamentar 
de Inquérito) que investigou o 
sumiço de R$ 60 mil de dentro 
de um cofre, no gabinete do 
prefeito Antônio Carlos Mi-
neiro (Avante), em fevereiro de 
2022. A sessão ordinária será 
realizada às 19h.

A CPI foi criada em janeiro 
desse ano, depois de denúncia 
apresentada pelo empresário 
Rodolfo Fernando Ribeiro pela 
prática de “infração político-
-administrativa”, no caso do 
sumiço do dinheiro. O autor 
é o mesmo que pediu, no ano 
passado, a abertura de uma CEI 
(Comissão Especial de Inqué-
rito) contra Mineiro no caso 
da reconstrução da ponte da 
Turma 26, que caiu em janeiro 
de 2023 após o município ser 

Andréa Moroni
Cachoeira Paulista

trevista ao Atos no Rádio, que 
a polícia continua investigando 
o sumiço do dinheiro, o que 
acontece em segredo de justiça. 
“A minha parte eu fiz nesse 
caso, chamei a polícia e instau-
rei um processo administrativo 
na Prefeitura”.

O prefeito questionou o 
objetivo dessa comissão, já que 
a polícia ainda não encerrou o 
inquérito. “Faço tudo dentro da 
legalidade. Claro que pode dar 
um erro em alguma coisa, mas 
eles sempre são corrigidos. Eu 
não sou corrupto”.

Entenda o caso – O valor de 
R$ 60 mil chegou à Prefeitura 
em 14 de janeiro de 2022, re-
sultado de uma ação judicial, 
e guardado em um cofre no 
gabinete. No dia 9 de fevereiro 
do mesmo ano, o dinheiro seria 
usado para um pagamento, 
mas não foi encontrado. A po-
lícia foi chamada e um boletim 
de ocorrência foi registrado. A 
Polícia Civil continua investi-
gando o caso.

Foto: Bruna Viana

O prefeito de Cachoeira Paulista, Antônio Carlos Mineiro, durante entrevista para o programa Atos na Rádio

atingido por uma forte chuva 
(denúncia que levou ao afasta-
mento do chefe do Executivo, 
que acabou voltando 36 horas 
depois, por decisão judicial). 

A comissão é formada pelos 
vereadores Rogéria Lucas 
(presidente - PODE), Agenor 
do Todico (relator - PL) e Max 
Barros (membro - PL). O rela-
tório entregue ao presidente 
da Câmara, Léo Fênix (PL), 
aponta que, com base nos 
depoimentos de funcionários 
da Prefeitura, Polícia Civil e do 
próprio prefeito, concluiu-se 
pela procedência da acusação.

No texto, o relator afirma 
que foi “confirmada conduta 
omissiva, descaso e displi-
cência do gestor municipal 
em cumprir um dever legal. 
Assim, fica configurada a res-
ponsabilidade, vez que houve 
omissão diante do dever legal 
de impedir a ocorrência do 
dano causado à população 
(trecho do relatório)”.

Mineiro disse, durante en-

Em nota divulgada na 
última sexta-feira (12), o 
Município revelou que pas-
sou a integrar a lista de 
cidades contempladas, após 
o prefeito Sylvio Ballerini 
(PSD) entregar o decreto 
de adesão ao programa ao 
secretário estadual de De-
senvolvimento Econômico, 
Jorge Lima, no último dia 
10, em São Paulo.

Lançado no fim de no-
vembro do ano passado pelo 
governador Tarcísio de Frei-
tas (Republicanos), o Facilita 
SP promoveu mudanças no 
sistema de registro de novas 
empresas, possibilitando o 
fim da obrigatoriedade da 
emissão de alvarás e licen-
ças para o funcionamento 
de estabelecimentos perten-
centes a mais de novecen-

tas atividades econômicas 
classificadas de baixo risco 
para acidentes, como escola 
de idiomas, salão de beleza 
e funerárias.

O programa possibilitou 
que empresas de atividades 
econômicas classificadas de 
risco moderado para aciden-
tes, como oficina de veículos 
e comércio varejista, sejam 
vistoriadas somente após a 

(12) 99148-2196

empresas na cidade.
Em nota, a Prefeitura 

ressaltou que “ao desbu-
rocratizar o ambiente de 
negócios, o programa incen-
tiva o empreendedorismo, 
tornando os procedimentos 
de abertura de empresas e 
de renovação de alvarás bem 
mais rápidos”.

O secretário de Desenvol-
vimento Econômico, Ciên-
cia, Tecnologia e Inovação, 
Antônio Willians Gomes, 
apontou as vantagens que 
serão geradas. “Ao aderir a 
esse programa, Lorena tem 
a oportunidade única de im-
pulsionar o desenvolvimento 
econômico local, aumentar 
sua competitividade e pro-
mover a desburocratização 
dos processos administrati-
vos. O Facilita SP vai facilitar 
a abertura, legalização e 
licenciamento de empresas, 
aumentando assim a arreca-
dação municipal”.



20 DE ABRIL DE 20244

Prefeitura inaugura UBS para atender 
as famílias de quatro bairros de Pinda
Iniciativa reforça estrutura de atenção básica de saúde; unidade é implantada no bairro Parque das Nações

Ampliando a estrutura da 
Saúde de Pindamonhangaba, 
a Prefeitura inaugurou na 
tarde da quarta-feira (17) a 
UBS (Unidade Básica de Saúde) 
do bairro Parque das Nações. 
Com uma equipe formada 
por profissionais recém-con-
tratados pelo Município, o 
equipamento público será 
responsável pelo atendimento 
de famílias de quatro bairros. 

Além da presença do pre-
feito Isael Domingues (PL), a 
cerimônia de inauguração da 
UBS Marçal Sebastião Alcides 
contou com as participações 
de autoridades como o vice-
-prefeito Ricardo Piorino, da 
secretária de Obras e Pla-
nejamento Urbano, Marcela 
Franco, do secretário-adjunto 

Lucas Oliveira
Pindamonhangaba 

a importância da ação. “A 
unidade oferecerá diversos 
serviços pelo SUS (Sistema 
Único de Saúde), incluindo 
consultas médicas, atendimen-
to odontológico e distribuição 
de medicamentos. Este é mais 
um avanço do nosso governo 
e nós não vamos parar de 
entregar novos e melhores 
equipamentos para Pinda”. 

Assim como as demais 
UBS’s da cidade, a nova uni-
dade conta com consultórios 
médicos, recepção, banheiros, 
depósito, farmácia e salas de 
reunião, imunização, curativos 
e de procedimentos. A equipe 
de atendimento é formada 
por médicos, enfermeiros 
e técnicos em enfermagem 
aprovados no mais recente 
concurso público municipal, 
que teve suas provas de conhe-
cimentos gerais aplicadas em 
30 de abril do ano passado.

FotoDivulgação PMP

Unidade de saúde atenderá moradores do Parque das Nações, Alto do Cardoso, Maria Áurea e Socorro 

de Saúde, Luiz César Vieira 
e do presidente da Câmara, 
Norberto Moraes, o Norber-
tinho (PP). 

Implantado em um prédio 
na rua Doutor José Luiz Cem-
branelli, adequado através de 
um investimento municipal 
de R$ 71 mil, a UBS atenderá 
moradores do Parque das 
Nações e também dos bairros 
Alto do Cardoso, Maria Áurea 
e Socorro. “Esse é mais um 
importante avanço para a 
nossa cidade. A nova UBS irá 
melhorar muito a qualidade 
de vida dos moradores de 
quatro bairros, que agora 
terão acesso a atendimento 
de saúde mais perto de suas 
casas”, destacou a secretária 
de Saúde, Silvia Mendes. 

Poucas horas depois do 
encerramento da cerimônia de 
inauguração, Piorino utilizou 
as redes sociais para ressaltar 

Pinda ganha novo Creas para 
atendimento na região central
Unidade tem estrutura ampliada e localização facilitada
para atendimento em trabalho de educadores sociais

O Creas (Centro de Refe-
rência Especializado em As-
sistência Social) de Pindamo-
nhangaba tem uma nova sede, 
na região central da cidade. A 
proposta é qualificar e agilizar 
a estrutura de atendimento.

A nova sede, que funciona 
de segunda a sexta-feira, das 
8h às 17h, na avenida Fortuna-
to Moreira, nº 341, foi entregue 
na tarde da terça-feira (16). 

Da Redação
Pindamonhangaba

Nós temos uma média de 122 
atendimentos por mês”, infor-
mou Ana Paula.

O prefeito Isael Domingues 
destacou, durante a inaugura-
ção, a atuação da secretaria. 
“Desde o começo da gestão 
trabalhamos para que essa 
secretaria tivesse cada vez 
mais força e capacidade de 
atuação, e hoje eu tenho muito 
orgulho vendo os funcionários 
trabalhando com tanto afinco, 
se dedicando tanto, oferecendo 
um trabalho de excelência e 
humanizado”.

Foto:Divulgação PMP

Inauguração da nova sede do Creas; o espaço fica na avenida Fortunato Moreira, nº 341

“É um prédio mais central e 
próximo aos pontos de ônibus, 
facilitando a acessibilidade dos 
atendidos, que são de várias 
partes da cidade”, destacou a 
secretária de Assistência So-
cial, Ana Paula Miranda.

O espaço conta com dois 
assistentes sociais, três psi-
cólogos e dois educadores 
sociais. “O Creas realiza três 
serviços, o Paefi (Serviço de 
Atendimento Especializado 
a Famílias e Indivíduos), o 
setor de alta complexidade e 
o serviço de abordagem social. 

Tribunal decide suspender locação de máquinas em São Sebastião
Medida atende solicitação do Ministério Público; Prefeitura pretendia alugar novos equipamentos por mais de R$ 10 milhões

Após pedido do Ministé-
rio Público do Estado de São 
Paulo, a Justiça suspendeu na 
segunda-feira (15) a validade 
de um contrato firmado entre 
a Prefeitura de São Sebastião 
e uma empresa de locação de 
máquinas pesadas. O Judiciá-
rio considerou que o valor que 
seria gasto pelo Município para 
alugar os equipamentos pode-
ria ser utilizado na aquisição.

Proferida pelo juiz da 2ª 
Vara Cível de São Sebastião, 
Guilherme Kirschner, a ordem 
para a suspensão do contrato 
celebrado entre a Prefeitura 
e a empresa Armazemix se 
baseou nos apontamentos 
feitos pelo MP-SP. O relatório 
do órgão chama atenção para 
o fato de que o contrato previa 
o pagamento de R$ 10,369 
milhões para a locação, por um 
ano, de um conjunto formado 
por quatro máquinas pesadas, 
que reunia escavadeiras hi-
dráulicas sobre esteiras e um 
triturador móvel.

Lucas Oliveira
São Sebastião

Além de classificar o valor 
do aluguel como despro-
porcional e incompatível a 
contratações feitas anterior-
mente pelo Município, o Mi-
nistério Público afirmou que 
a Prefeitura não inseriu no 
edital do processo licitatório, 
que resultou na contratação 
da Armazemix, documentos 
que comprovem ser vantajosa 
a locação das máquinas.

Em seu parecer, o juiz de 
São Sebastião ressalta que o 
valor do contrato de aluguel é 
exorbitante, sendo suficiente 
até mesmo para a aquisição 
do maquinário por parte da 
administração pública.

Em nota à imprensa regio-
nal, a Prefeitura afirmou que 
apesar de discordar das ale-
gações feitas pelo MP, respei-
ta a decisão judicial referente 
à suspensão do contrato. O 
Executivo revelou que pre-
tendia utilizar as máquinas 
alugadas para a retirada de 
escombros e tratamento de 
resíduos em áreas de risco 
da cidade atingidas por fortes 
temporais em fevereiro do 
ano passado.

Foto: Divulgação PMSS

Prefeitura de São Sebastião; contrato previa gasto de R$ 10,369 milhões
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Contra dengue, Pindamonhangaba vai 
disponibilizar repelentes nas escolas
Medida, que tem previsão de início ainda neste mês, tenta conter casos da doença entre crianças 
e adolescentes; cidade ultrapassou os dez mil casos e segue com situação mais preocupante

Buscando evitar o aumen-
to de casos de dengue em 
Pindamonhangaba, a Prefei-
tura revelou na quarta-feira 
(17) que disponibilizará em 
breve repelentes aos alunos 
da rede municipal de ensino. 
A expectativa do Executivo 
é de que a medida beneficie 
aproximadamente 14 mil 
crianças e adolescentes.

O anúncio sobre a dispo-
nibilização de repelentes 
contra o mosquito trans-
missor da dengue, o Aedes 
aegypti, em creches e colé-
gios, foi feito pelo prefeito 
Isael Domingues (PL) em 
um vídeo publicado em suas 
redes sociais na manhã da 

Lucas Oliveira
Pindamonhangaba

Procurada pela repor-
tagem do Jornal Atos, a 
Prefeitura informou que a 
previsão é de que a ação 
preventiva seja iniciada 
até o fim deste mês. Além 
de revelar que inicialmente 
serão investidos cerca de 
R$ 100 mil na aquisição de 
cinco mil frascos de repe-
lente, o Executivo explicou 
que a aplicação do produto 
ocorrerá nos momentos da 
entrada e saída dos alunos 
das escolas e creches.

De acordo com o mais 
recente boletim divulgado 
pela secretaria de Saúde, 
a cidade contabiliza a pre-
ocupante marca de 10.169 
casos de dengue e nove 
mortes em decorrência da 
doença, além de 17 casos 
de chikungunya.

Foto: Divulgação PMP

Sala de aula com alunos; medida vai beneficiar aproximadamente 14 mil crianças e adolescentes em Pinda

quarta-feira. Ao lado do 
vice-prefeito Ricardo Pio-
rino, o chefe do Executivo 
explicou que a aplicação 
do produto nos braços e 
pernas dos estudantes será 
feita por funcionárias das 
unidades educacionais. Isael 
destacou que o procedi-
mento preventivo não será 
obrigatório aos alunos, 
ficando à cargo dos pais ou 
responsáveis autorizarem 
sua realização. “Eles serão 
comunicados de forma pré-
via sobre a data de início da 
ação e nos informarão se os 
estudantes possuem ou não 
algum tipo de alergia que 
os impossibilitaria de rece-
ber o produto sobre a pele. 
Essa será uma importante 
medida que protegerá as 
crianças de Pinda”.

Em epidemia de dengue, Litoral reforça sistema de saúde
Caraguá amplia em 76% o número de médicos em três unidades; Ubatuba cria centro de atendimento exclusivo para vítimas

Preocupadas com o au-
mento de casos de dengue, as 
prefeituras de Caraguatatuba 
e Ubatuba anunciaram nesta 
semana mudanças no sistema 
de saúde. Enquanto a primeira 
cidade ampliou o número de 
médicos, a outra criou um 
centro de atendimento ex-
clusivo às vítimas da doença 
transmitida pelo mosquito 
Aedes aegypti. 

Contabilizando 3.497 con-
taminados e três mortos pela 
dengue neste ano, Ubatuba 
conta desde a quarta-feira 
(17) com o Cade (Centro de 
Atendimento à Dengue), im-
plantado de forma anexa 
na UBS (Unidade Básica de 
Saúde) Cícero Gomes, que fica 
na região central da cidade.  

Com a expectativa de aten-
der diariamente cem pacien-

Lucas Oliveira
RMVale

Já em Caraguatatuba, que 
registra 2.375 casos da do-
ença, a Prefeitura na quar-
ta-feira (17) ampliou em 76% 
o número de médicos que 
atuam nas três UPA's (Unida-
des de Pronto Atendimento) 
da cidade. O contingente de 
profissionais contratados 
saltou de 17 para 30. 

Outra melhoria foi a im-
plantação na UPA Central 
de uma ala de hidratação 
para pacientes diagnostica-
dos com dengue, e de outra 

tes, o setor funciona todos 
os dias da semana, das 8h 
às 17h.

Em nota oficial, a Prefeitura 
revelou que a criação do centro 
de atendimento exclusivo a 
casos suspeitos e confirmados 
de dengue tem como objeti-
vo desafogar a demanda na 
Santa Casa, ESF's (Estratégia 
de Saúde da Família) e UBS's 
(Unidades Básicas de Saúde). O 
Executivo ressaltou ainda que 
o Cade funcionará por tempo 
indeterminado. 

destinada ao atendimento 
de crianças vítimas da do-
ença. “Todas as medidas são 
necessárias para garantir o 
acolhimento e conforto aos 
pacientes, além de agilizar 
o atendimento e diminuir o 
tempo de permanência dos 
pacientes nos setores de 
emergência. Vivemos uma 
epidemia de dengue e espe-
ramos que essa demanda 
diminua em maio”, explicou 
o prefeito de Caraguatatuba, 
Aguilar Junior (PL).

Foto: Arquivo PMC

UPA Central de Caraguá; município registra 2.375 casos de dengue
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A obra do Hospital Regio-
nal de Cruzeiro deve ser en-
tregue no final de setembro 
ou começo de outubro. Essa é 
a previsão do prefeito Thales 
Gabriel Fonseca (PSD), que 
vistoriou o local durante a 
semana. Até o final do mês, 
segundo o chefe do Executi-
vo, 80% dos trabalhos serão 
concluídos.

Fonseca informou que 
as obras estão avançadas e 
parte dos setores do hospital 
já se encontram em fase de 
acabamento. “O funciona-
mento efetivo do hospital 

Da Redação
Cruzeiro

está previsto para o início de 
2025, já que após a conclusão 
da obra, inicia-se a fase de equi-
par a entidade e a contratação 
das equipes técnica e médica”.

Com sua construção ordena-
da em maio de 2021, durante a 
gestão do ex-governador João 
Doria (sem partido), a unidade 
atenderá pacientes da RMVale 
(Região Metropolitana do Vale 
do Paraíba e Litoral Norte), que 
conta com cerca de 2,6 milhões 
de habitantes, em serviços mé-
dicos de urgência e emergência 
de média complexidade. Além 
de seis salas de cirurgia, o equi-
pamento público contará com 
178 leitos, sendo 34 de UTI 
(Unidade de Terapia Intensiva), 
oitenta de clínica cirúrgica, 

trinta de clínica médica, 18 
de pronto atendimento, dez de 
pediatria e seis para cuidados 
intermediários.

Além de setor de hemodi-
álise, laboratório de análises 
clínicas e ambulatório para 
diversos tipos de exames, o 
hospital promete garantir que 
os pacientes tenham acesso a 
serviços de média e alta com-
plexidade nas áreas de atendi-
mento bucomaxilar, cirurgia 
geral, cirurgia plástica, cirur-
gia vascular, gastroenterolo-
gia, ginecologia e obstetrícia, 
pediatria clínica e cirúrgica, 
neurologia e neurocirurgia, 
oftalmologia, otorrinolarin-
gologia, traumato-ortopedia, 
urologia e psiquiatria.

Prefeito Thales Gabriel espera 
entregar Hospital Regional de 
Cruzeiro pronto até outubro
Obra de estrutura de atendimento junto ao Governo do Estado fecha 
abril com 80% concluída; funcionamento deve ficar para próximo ano

Litoral Norte – O Hospital 
Regional do Litoral começou 
a realizar nesse mês cirurgias 
oftalmológicas. A capacidade 
é de cerca de trinta atendi-
mentos mês. O objetivo é 
agilizar a fila de espera de 
quem aguarda por essa assis-
tência via SUS (Sistema Único 
de Saúde).

De acordo com a direção 
do hospital, a nova estrutura 
vai ampliar a capacidade de 
cirurgias eletivas e de emer-
gência, com o suporte de 
tecnologia de última geração.

O acesso dos pacientes ao 
Ambulatório de Oftalmologia 
será realizado através do sis-
tema Cross, após avaliação e 
diagnóstico.

Foto: Divulgação PMC

Vista aérea da construção do Hospital Regional de Cruzeiro; estrutura tem prognóstico de iniciar atendimento a partir do próximo ano

A Polícia Civil de Pinda-
monhangaba instaurou um 
inquérito para identificar os 
criminosos responsáveis por 
apedrejar dois ônibus nesta 
semana no bairro Araretama. 
A ação dos vândalos gerou pâ-
nico em passageiros e funcio-
nários do transporte coletivo. 

Segundo a empresa ABC 
Transportes, os ataques aos 
ônibus da linha 5201 (Tauba-
té/Pinda via Araretama) ocor-
reram no período noturno das 
últimas segunda-feira (15) e 
terça-feira (16), na rua prefei-
to Nicanor Ramos Nogueira.  
Na primeira data, os vânda-
los conseguiram quebrar 
algumas janelas do veículo, 
sendo que estilhaços de vidro 
atingiram uma passageira, 
porém sem ferimentos graves. 
No segundo dia, as pedras 
atingiram apenas a lataria do 
automóvel. 

Procurada pela reportagem 
do Jornal Atos, a ABC Trans-

Lucas Oliveira
Pindamonhangaba

portes informou que, após os 
ataques, registrou boletins de 
ocorrência na Polícia Civil e so-
licitou à Polícia Militar reforço 
na segurança da região em que 
ocorreram os casos. Além de 
lamentar o incidente e revelar 
que não alterará a rota da linha 
5201, a empresa ressaltou que 
“O transporte público leva à po-
pulação um serviço essencial à 

comunidade, e qualquer dano a 
ele ou aos seus colaboradores 
acarreta graves prejuízos à 
própria sociedade (trecho da 
nota)”. 

A Polícia Civil de Pindamo-
nhangaba mantém diligências 
pelo Araretama em busca de 
informações que contribuam 
para a descoberta da autoria 
e da motivação dos ataques.

Polícia Civil de Pinda investiga 
ataques a ônibus no Araretama
Em cerca de 24 horas, dois veículos são apedrejados por 
vândalos no bairro; atos criminosos ocorreram na mesma rua

Associação Moçambique 
de São Benedito de Lorena

CNPJ: 45.383.445/0001-36

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente, ficam convocados, nos termos do Estatuto Vigente, 
todos os seus associados, que estejam em pleno gozo dos 
seus direitos sociais, a se reunirem em Assembleia Geral, que 
se realizará no dia 09 de maio de 2024, na sede social, rua Rio 
Grande do Sul, nº8, bairro Industrial, CEP 12608-350, Estado 
de São Paulo, onde ocorrerá a assembleia, em 1ª (primeira) 
convocação às 18 horas, e em 2ª (segunda) convocação, às 19 
horas, a fim de deliberar sobre a seguinte ordem do dia: Eleição 
e posse dos membros da diretoria e conselho fiscal.
Lorena, 18 de abril de 2024.

Ítalo Gabriel Pires da Silva
Presidente

PREFEITURA DE LORENA
TERMO DE REVOGAÇÃO 

Pregão Eletrônico nº 98/2023 – Processo nº 543/2023
O Município de Lorena/SP torna público a REVOGAÇÃO do Pregão Eletrônico nº 98/2023, 
Processo nº 497/2023, que tem por objeto o registro de Preço de aquisição parcelada 
de pneus novos, para uso nos veículos pertencentes a frota municipal pelo período de 
12 (doze) meses, tendo em vista que os itens foram desertos ou fracassados, conforme 
consta na Ata de Sessão Pública. Os autos do processo permanecem à disposição para 
vistas dos interessados, no horário das 09h00 às 17h00, na Sala de Licitações, Secretaria 
de Administração, situada à Av. Cap. Messias Ribeiro, nº 625, Olaria - Lorena- SP.
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Câmara de Lorena começa a chamar os 
aprovados no concurso público de 2023
Primeira etapa do processo seletivo tem convocação para cinco cargos; prazo de resposta é de trinta dias

A Câmara de Lorena co-
meçou a convocar os apro-
vados no concurso público 
realizado em 2023. Nessa 
primeira etapa foram con-
vocadas cinco pessoas, que 
passaram em primeiro lugar 
para os cargos de assistente 
de contabilidade, assistente 
de comunicação social, au-
xiliar de secretaria, contro-
lador interno e jornalista. 

Os candidatos chamados 
têm prazo de dez dias para 
comparecerem à Câmara, no 

Andréa Moroni
Lorena

e manutenção, motorista, 
auxiliar de secretaria, as-
sistente de contabilidade, 
assistente de comunicação 
social, auxiliar técnico de 
áudio e vídeo, assistente de 
cerimonial, técnico de infor-
mática, técnico de controle 
interno, interprete de libras, 
jornalista, controlador in-
terno.

Segundo o presidente do 
Legislativo, Fábio Longui-
nho, os aprovados serão 
convocados de acordo com 
as necessidades da Casa. 
“Nossa intenção é chamar 
todos os aprovados até o 
final do ano”.

Foto:Arquivos Atos

Câmara de Lorena; aprovados serão convocados de acordo com as necessidades de atuação no Legislativo

setor de recursos humanos, 
para agendar a realização 
dos exames médicos pré-ad-
minissionais e apresentação 
dos documentos pessoais. O 
não comparecimento no pra-
zo de trinta dias implicará 
na renúncia do convocado 
e, consequentemente, na 
perda do direito à nomea-
ção ao cargo para o qual foi 
aprovado. 

O concurso público da 
Câmara foi aberto para a 
contratação de 14 cargos 
imediatos e seis pessoas 
para cadastro reserva. As 
vagas oferecidas foram para 
agente de serviços gerais 

Câmara de Aparecida inicia processo de 
convocação de aprovados em concurso
Legislativo vai contratar empresa para exames admissionais; salários até R$ 6 mil

Após homologar o con-
curso público realizado no 
ano passado pela Fundação 
Vunesp, na última sexta-feira 
(12) a Câmara de Aparecida 
deu início ao processo de 
convocação dos aprovados. 
Foram disputadas sete vagas, 
com salários que chegam a 
R$ 6 mil.

Os cargos em disputa eram 
atendente de recepção, moto-
rista, técnico em informática, 
agente de comunicação e im-
prensa, contador, controlador 
interno e procurador legislati-

Andréa Moroni
Aparecida

No início de março, o moto-
rista da Câmara de Aparecida 
foi flagrado com 13,5 kg de 
drogas no veículo, em São Pau-
lo, onde ele estava após deixar 
um vereador e seu assessor 
na sede do partido Podemos. 
O carro oficial do Legislativo 
também foi apreendido.

Um processo administrati-
vo foi aberto pela Câmara para 
definir a situação do funcio-
nário. “Nosso departamento 
jurídico notificou o diretor 
do CDP (Centro de Detenção 
Provisória) da Vila Indepen-
dência, em São Paulo, onde 
ele está detido. Precisamos 
notifica-lo sobre a abertura 
desse processo e apresente 

vo. “Nós estamos contratando 
uma empresa especializada 
para fazer os exames médicos 
admissionais, e depois que 
isso for acertado vamos come-
çar a chamar os aprovados”, 
informou o diretor da Câmara, 
Geraldo de Souza.

Segundo o diretor, os pri-
meiros cargos a serem cha-
mados serão o de técnico 
em informática e motorista. 
“O técnico em informática é 
quem vai preparar as salas 
e os computadores para os 
servidores que serão cha-
mados também. O motorista 
precisamos porque o nosso 
funcionário continua preso 
em São Paulo”.

defesa”, explicou Geraldo.
A Câmara de Aparecida tem 

noventa dias para concluir o 
processo administrativo.

Foto: Arquivo Atos

A sede da Câmara de Aparecida, que iniciou processo com aprovados
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DENGUE
AQUI NÃO

A maioria dos focos estão nas residências
Temos que acabar com os criadouros

PERIGO!

PRECISAMOS 
COMBATER 
JUNTOS


